

Hades, Herr der Unterwelt

Von das-schrecken

Kapitel 5: Frohe Botschaft

Selas rannte in den Waldstück und suchte nach einem Anzeichen von Hades oder Integra. Sie suchte etwa eine viertel Stunde bis Integra auf sie zugelaufen kam auf dem Arm hatte sie den Fellknoll, der bei Selas Anblick anfang zu bellen. "Sei still, Hund" Sie lies Hades herunter, der sogleich auf den Boden herumschnüffelte. "Hat er den Hasen bekommen?" Fragte Selas nach. "Nein, dafür ist der doch zu blöd. Er fand auf einmal einen kleinen Tümpel viel interessanter." Erst jetzt bemerkte Selas das Hades nass war und Integra teilweise auch. Bis zum Bauch muss sie wohl in den Tümpel gewesen sein und da sie Hades auf den Arm hatte war ihr Oberteil auch nass. Sie ging mit Selas aus dem Waldstück. Dort nahm sie den Hund wieder an die Leine. "Komm, bevor ich mir noch etwas abfriere." Sie ging zurück zum Anwesen. Sie stampfte in die Küche und drückte Walter die Leine in die Hand. Walter war etwas erstaunt, dass Integra hier auftauchte. "Das war definitiv das erste und letzte Mal." Walter sah sie erstaunt an. "Warum sind sie und vor allem dinge auch Hades nass?" "Hades wollte nach einer anstrengen Hasenjagd schwimmen gehen." Walter blickte zu Hades, dieser sich es unterm Tisch gemütlich gemacht hatte. "Das erklärt warum der Hund nass ist, aber warum sind sie dann nass?" "Dieser verdammte Hund ist zu doof um zu schwimmen. Der wer mir da fast ersoffen." Walter fing an zulachen. "Das find ich nicht lustig. Es war arschkalt und der Hund kapierte nicht, dass ich ihm nur helfen wollte. Ach ist auch egal. Ich brauch jetzt ein Bad und ich würde vorschlagen der Hund auch. Der Tümpel war alles andere als sauber." Sie verliert zügig die Küche. "Na, musst du den immer so einen Mist machen. Mach so weiter und sie wird dich schneller wegbringen als uns lieb ist." Er hockte sich vor dem Hund hin und kraulte ihn hinter den Ohren. "Dann wollen wir dich mal baden, dein Fell ist ja ganz dreckig."

Frisch, trocken und vor allem sauber saß Integra wieder an ihren Stammplatz. Hades war nach seinem ungewollten Bad wieder zu Integra gelaufen. Integra war es gleichgültig, ob jetzt ein Hund unter ihren Schreibtisch ist oder nicht. Solang er nichts anstellte. Alucard tauchte wie gewohnt aus einer der Wände auf. "Hier deine Aufträge für diese Nacht" Integra hielt eine Akte hin ohne auch nur aufzublicken. "Darf ich Hades mitnehmen?" "Wie?" Integra schaute zu Alucard erstaunt hoch, dieser wie gewohnt grinste. "Was hast du vor?" "Ich will doch nur Hades mitnehmen. Er muss doch auch mal wieder Gassi gehen." Sein grinsen wurde breiter. Integra bedankte sich in Gedanken bei der 'Tratschtante' Walter. Nun wusste bestimmt jeder der hier weilte was ihr passiert war. "Nein, du kannst später mit ihn Gassi gehen. Ich habe keine Lust mir nachher das Gejammer anzuhören, wenn den Grauen auf vier Pfoten etwas passiert." "Aber Hades war doch schon mal mit auf der Jagd. Er ist doch ein ganz

lieber Hund, der keine Fliege was zu leiden tut." Hades kam aus seinen Unterschlupf heraus und dackelte um den Schreibtisch um zu sehen wer gerade seinen Namen genannt hatte. "Er ist ja auch zu dämlich um überhaupt einen Feind von Freund unterscheiden zu können." "Ich würde sagen er ist zu jung. Das wird schon noch, nach einer Zeit wird er einen super Wachhund abgeben." Integra stützte ihren Kopf mit dem Arm ab. "Ich sehe jetzt schon, wie die Vampire um Gnade winseln und um ihr Untodes leben rennen, wenn sie Hades erblicken." Hades lehnte sich an Alucards Bein um Alucard zu zeigen das er gefälligst ihn streicheln soll. "Du und dein Sarkasmus. Wenn er erstmal groß ist, dann geht's los." "Das will ich sehen." Alucard lächelte und er hob Hades hoch. "Hast du das gehört? Du darfst hier bleiben." Hades leckte Alucard über die Hand. "Hä? Das hab ich nicht gesagt." "Doch, sie haben gesagt dass sie sehen wollen wie es ist wenn er groß ist." Alucard grinste triumphant. "So meinte ich das doch nicht. Er bleibt nicht hier, Ende der Diskussion." "Schade." Alucard ging mit Hund und Akte durch die Wand.

Alucard stand mit Selas, Walter in der Eingangshalle. Hades knabberte etwas abseits von ihnen an einen Hundeknochen. "Das hättest du sehen sollen. Der dreckige Vampir war richtig erschrocken." Alucard lachte laut los und Selas konnte sich das lachen auch nicht verkneifen. "Könnt ich erfahren, was der Grund ist, das ihr hier so herumsteht?" Integra stand am Geländer des 1. Stockes, beide Arme übereinander gekreuzt. "Hades hat eben einen Vampir ausfindig gemacht." Prahnte Alucard. "Aha, ein blindes Huhn findet auch mal ein Korn." "Lady Integra, Sie sind ganzschön fies zu Hades." Hades hatte Integra entdeckt und war Schwanz wedelt zu ihr hochgekommen. Er hielt immer noch den Knochen in seinem Maul. Es schien so als wartete er auf ein Wort des Lobes, doch da konnte er lange warten. "Walter er ist ein Hund. Er kapiert es eh nicht." Verteidigte sich Integra. "Das ist doch egal. Nur weil sie Hunde nicht mögen, darf Hades nicht hier bleiben." Integra seufzte, sie hatte das Ende ihres Nervenkostüms erreicht. Sie massierte sich an ihrer Schläfe. "Alucard, was hat Hades den gemacht?" Alucard war erstaunt über diese Frage. Integra kam die Treppe herunter. "Warum wollen sie das wissen?" "Beantworte einfach die Frage." Hades war hinter Integra hergelaufen, nachdem sie an ihn vorbei gelaufen war. "Nun ja, ich habe einfach die Ghoule entsorgt. Nur leider ist der Vampir abgehauen, aber er hatte nicht mit Hades gerechnet. Ich hatte Hades vor den Gebäude stehen lassen. Als Hades den davon rennenden vampir bemerkte, ist er hinter gehetzt und hat den Vampir ins Bein gebissen. Sie hätten das Gesicht sehen sollen." Alucard fing wieder an zulachen, Integra starrte derweil nachdenklich auf Hades der zurück blickte. Dann holte sie tief Luft und schloss die Augen. "Okey." Fragende Blicke. "Hades, Herr der Unterwelt und das pure Grauen auf vier Pfoten für meine Nerven. Du kannst, aber nur auf Probe, hier bleiben." Stille, dann fingen die zwei Vampire und der Butler zur gleichen Zeit an zu jubeln. Der Hund wusste gar nicht was mit ihm geschah. Selas knuddelte ihn an sich und Walter und Alucard streichelte ihn. Integra verdrehte dich Augen, soviel Rummel um einen Hund. Sie drehte sich um und ging die Treppe zu ihrem Büro hoch. Oben angelangt drehte sie sich zu den anderen um: "Sobald auch nur das geringste Problem mit Hades gibt ist er weg, wenn nichts schief geht haben wir ein neues Mitglied."